



EL CABALLITO

El Metro y la Maldita Vecindad

::::: Le platicamos que este sábado se realizará el concierto del grupo de rock mexicano Maldita Vecindad en la plancha del Zócalo capitalino, para lo cual el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, a cargo de **Guillermo Calderón**, anunció que se extenderá una hora el cierre de la operación, a las 01:00 horas del domingo 17 de julio, de las líneas 1, 2, 3, 8 y 9 para que las personas puedan regresar a sus casas. Esto, nos dicen, en parte, está motivado por el cierre parcial de la Línea 1, que va de Pantitlán a Salto del Agua, por lo que se buscan alternativas de movilidad para llegar al Centro Histórico de la Ciudad de México. ¡Tomen precauciones!



FOTOGRAFÍA: ARIANNA EL LIBREROGUAI

Guillermo
Calderón

por el cierre parcial de la Línea 1, que va de Pantitlán a Salto del Agua, por lo que se buscan alternativas de movilidad para llegar al Centro Histórico de la Ciudad de México. ¡Tomen precauciones!

El encuentro de corcholatas en la CDMX

::::: Nos cuentan que este miércoles, en la presentación de los resultados de combate a la incidencia delictiva en la Ciudad de México, se reunieron dos *corcholatas*. Una, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien es aspirante a la candidatura presidencial de Morena para 2024, y la segunda, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Ice-la Rodríguez**, quien, nos aseguran, es una de las cartas del partido guinda para buscar la Jefatura de Gobierno dentro de dos años. En el encuentro, y después en redes sociales, hubo un intercambio de elogios mutuos. Por cierto, en el evento también estuvo el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Omar García Harfuch**, quien pese a que las encuestas lo posicionan, ya se descartó para cualquier candidatura.

La reunión Herrera-Vargas

::::: Nos platican que esta semana se reunieron la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** (PRI) y el diputado local **Enrique Vargas del Villar** (PAN), ambos aspirantes a la candidatura para gobernar el Estado de México. La priista dejó un mensaje muy claro, pues colocó en sus redes sociales la foto de los dos aspirantes acompañadas por este texto: "Las alianzas electorales deben transitar hacia gobiernos de coalición que incluyan a la ciudadanía en la toma de decisiones. ¡Gustazo saludar a mi querido Enrique Vargas Del V.!" Nos recuerdan que es una operadora priista con mucha trayectoria que tiene el apoyo de parte de la clase política tricolor mexiquense ¿Será que la diputada federal está enviando el mensaje sobre respaldar la coalición con PAN y PRD?



Ana Lilia
Herrera



EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx